

# 1学年通信

令和6年6月7日  
江戸川区立松江第五中学校  
第1学年 学年通信  
NO. 10



## 運動会 応援旗(クラス旗)紹介!!

1組



私たちは、クラスカラーの赤色から考え、「炎」と「炎の鳥」を描きました。力を入れた点は、線をハッキリ描いたり、文字を目立つようにしたりして、様々な工夫をしたところです。少し失敗したところもありましたが、みんなで協力して格好良い旗を制作することができました。

<旗係: [ ]・[ ]>

2組の旗は、幸せの青い鳥ということで、幸せ、つまり、「勝利と喜びをもたらしてほしい」という願いを込めて描きました。色は、クラスカラーの青を使い、「青い月・ブルームーン」は、美術の授業で学んだグラデーションを活用しました。青のよさを最大に生かした旗です。

<旗係: [ ]・[ ]>



2組

力強い印象の虎に、迫力を出すため顔や雷を工夫したこと。クラスで意見を出し合い、背景を決めたこと。旗にヒビ割れができた時、かけらを水に溶かし、新しい絵の具として再利用したこと。いろいろな困難も戮力協心(りくりよくきょうしん)の言葉のように全員が協力し合うことで、旗を制作しました。

<旗係: [ ]・[ ]>

3組



4組



ワニとは、周りとは協力して群れで過ごす生き物です。ワニは、噛む力が強いため、一度掴んだ勝利は噛んで離さないという願いを込めて描きました。また、迫力が出るよう、ワニを強調させました。背景の葉の色は、一つ一つ違う色で塗り、ジャングル感を出しました。

<旗係: [ ]・[ ]>

### <たくさんの人たちが手伝ってくれました!!>

松江五中に入学して間もない4月からデザイン案を募集し、クラス期の制作に取り組んできました。2週間ほどの時間で色を塗ってきましたが、たくさんの方が制作に協力してくれました。

みんなで作ったからこそ、クラス旗への思い入れが強くなり、誇らしい作品になりました。みんなの協力ありがとう!!

